



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Jueves 22 de Noviembre de 2007</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

En el sitio Web del periódico Clasificados Contacto, a parece un anuncio en el que “con sólo un clic y por tan solo 200 pesos, se puede tener acceso al padrón electoral de Querétaro”. Ante esta situación, el IFE en Querétaro ha presentado una denuncia pues se trata de información estrictamente confidencial. (NT)

El vocal ejecutivo del IFE en Querétaro, **Jesús Lule Ortega**, aseguró que ya se interpuso una denuncia ante la PGR, en contra de quien resulte responsable, por la venta del padrón. (NT)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi** aseguró que se van a intensificar las medidas de seguridad en el Aeropuerto Internacional de Querétaro para salvaguardar la integridad física y económica de los queretanos que regresan de los Estados Unidos. (NT)

## SOCIEDAD

Hoy en la noche pudiera entrar el frente frío número ocho, que hará descender las temperaturas y ocasionará heladas en las zonas más altas, además de lluvias. **Gerardo Quirarte** dijo que ya se toman medidas ante la posible baja en el termómetro. (NT)

Con la finalidad de crear conciencia entre la población y disminuir el número de delitos que se registran como consecuencia de violencia intrafamiliar, la prostitución, los desórdenes alimenticios y el consumo de drogas, el DIF estatal, la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Secretaría de salud, van a inaugurar el tercer congreso La familia, una mano que te protege. (NT)

## MUNICIPIOS

En el municipio de Corregidora hay cada vez más fraccionamientos y cada vez desaparecen más flora y fauna. Las autoridades siguen dando permisos para construir fraccionamientos, donde se

cortan muchos árboles. Es el caso de un fraccionamiento a un lado de la pirámide, donde están derribando árboles de más de 60 años. (NT)

**Aída Cruz**, directora de ecología del municipio de Corregidora, dijo que desconoce el número de árboles que se han derribado y los que se van a reponer, aunque asegura que ya se repusieron. (NT)

## AGRICULTURA

Han llegado a Querétaro más de mil porcicultores de todos los Estados de la república mexicana, como un punto de encuentro para viajar a la ciudad de México y acudir tanto a los pinos como a la Cámara de diputados, en busca de un diálogo de fondo y buscar apoyo a la porcicultura, a través del precio objetivo que garantice los costos de producción. **Mario Quintanilla** comenta que no es sólo salvaguardar los intereses de los productores, sino también defender a los consumidores. Hoy se reúnen con la comisión de agricultura y ganadería y con los secretarios de Economía y de Agricultura, en busca de una solución. Saben que hay legisladores como **Francisco Domínguez Servián** que están concientes del problema y los apoyan. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

**Jesús Garduño Salazar** aseguró que hubo falta de planeación por parte de los diputados el año anterior y por ello, hoy no hay recursos en el Tribunal Superior de Justicia para el pago de aguinaldos. Enfatizó que si los recursos no alcanzaron no es por haberlos distribuido mal, sino porque fueron insuficientes. Indicó que no se habla de beneficiar a un equipo de futbol sino de realizar una de las actividades más importantes que tiene el Estado, que es la jurisdiccional. (NT)

El Secretario de gobierno **Alfredo Botello** aseguró que el Ejecutivo sí está en la disponibilidad de apoyar al poder judicial, aunque dijo que debe analizarse la contingencia. (NT)

Cada magistrado del Tribunal Superior de Justicia recibirá de aguinaldo, más de 160 mil pesos. Se les preguntó si estarían dispuestos a sacrificar su aguinaldo, a lo que enfatizaron que no, ya que se trata de una garantía individual, una prestación que ya se ganaron. (NT)

policías federales, se desplegaron en las calles de Lomas de Casa blanca, debido a la reconstrucción de hechos de un crimen. (NT)

20 elementos de la PIM, custodios del CERESO de San José el alto, elementos de la Guardia municipal y

Ayer se registraron cuatro robos a casa habitación, en menos de cuatro horas. En dos casas de la colonia las plazas, los asaltantes amagaron a sus ocupantes, armas en mano. No hay detenidos. (NT)